

SALIDA

13/03/2016

Nº 2870

Nuestra hermana **Benigna (María) Novoa Villanueva** de la Comunidad de Santiago de Compostela, Provincia Ibérica murió en la paz del Señor, el día 13 de marzo de 2016, a los 94 años de edad y 74 de vida religiosa

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 13 de marzo de 2016

Superioras Provinciales
Secretarías Provinciales
Todas las Comunidades



Nuestra hermana Benigna nació en Irijo-Carballino de la provincia de Orense, su noviciado y primeros votos los hizo en la Casa Madre, desde donde partió para Rivadavia y profesó de votos perpetuos.

La reseña que va a continuación ha sido escrita Por Adelaida Palla, desde su propia experiencia y la aportación de las demás hermanas de la Comunidad.

La llamada a la VIDA PLENA está inscrita en la naturaleza del ser humano, de ahí que hoy, de nuevo, nos sorprende la muerte de nuestra querida hermana BENIGNA NOVOA.

A lo largo de muchos años de relación y fraternidad en diferentes comunidades de Galicia, y de ellos la mayor parte en Santiago, han puesto de manifiesto nuestra gratitud y la alabanza a Dios porque nos ha dado una hermana que ha sido regalo y bendición para todas.

Una mujer profundamente creyente y profundamente HERMANA. Como tal, cuidaba cuanto favorecía la oración, el silencio y el cuidado fraterno, especialmente a las enfermas y más necesitadas. En épocas de gran precariedad y pobreza, después de la guerra, comentan las hermanas coetáneas, jamás se le escuchó una queja por la falta de pan u otras carencias de primera necesidad. Además nunca desatendió la llamada de los pobres que acudían a la puerta, algunos la han recordado durante largo tiempo cuando ya estaba en la enfermería.

Las hermanas hemos sido regaladas con múltiples detalles que hacía explícitos cada día en la cocina y en el comedor, donde se ponía de manifiesto su entrega, humildad, paciencia y servicio exquisitos. De todas conocía los gustos y si estaba a su alcance, intentaba satisfacerlos... era profundamente buena y por tanto creaba ambiente de armonía y fraternidad sobre todo por su calidez, amabilidad, dulzura y sencillez.

Nos sentimos gozosas de que el Señor nos haya regalado en Benigna A UNA auténtica HERMANA, que ha vivido sembrando paz, siendo testigo del Bien y del Amor como María Ana, y que ya goza de Su Presencia eternamente.